

Poste : Commis au service à la clientèle (prêt-à-manger) #238

Si le service à la clientèle est votre deuxième nature et que vous rêvez de le combiner avec votre passion pour la bonne cuisine, cette opportunité est pour vous ! Notre client, une référence dans le prêt-à-manger à Québec depuis plus de 40 ans, est à la recherche d'un(e) Commis service client pour compléter son équipe chaleureuse et passionnée.

Cette entreprise se distingue par sa mission : offrir une expérience unique autant à ses clients qu'à ses employés. Ici, les repas sains et gourmands, préparés avec des ingrédients de qualité supérieure, riment avec ambiance conviviale et équipe épanouie. Venez plonger dans l'univers alléchant de la gastronomie artisanale !

Les tâches consistent à :

- Conseiller et servir la clientèle avec enthousiasme, en partageant vos connaissances et votre amour pour la gastronomie.
- Assurer le remplissage soigné des comptoirs et l'étiquetage précis des produits, pour refléter l'attention portée à chaque création.
- Préparer des commandes et effectuer les transactions à la caisse après une formation complète, toujours avec le sourire et un service chaleureux.
- Participer à la mise en marché des produits maison : plats prêts-à-manger, marinades, papillotes, etc.
- Contribuer à la propreté et à l'organisation de votre espace de travail, tout en minimisant le gaspillage.
- Effectuer toutes autres tâches connexes pour soutenir l'équipe et la satisfaction des clients.

L'usage du genre masculin est utilisé uniquement pour alléger le texte.

Les avantages de ce poste ?

- Repas gratuits pendant ton quart de travail.
- 20 % de rabais sur les produits.
- Des horaires adaptés à ton rythme.
- Un environnement de travail humain, stable, et axé sur la qualité.
- Stationnement gratuit ou rabais sur ta carte d'autobus.

Exigences :

- Minimum 1 an d'expérience en service à la clientèle.
- Passion pour la gastronomie, expérience en restauration ou comptoir en alimentation (un atout).
- Français impeccable pour offrir un service de qualité à chaque client.
- Capacité à travailler debout et à maintenir un service attentif et engagé.

Salaire: Entre 18\$ et 22\$, de l'heure selon expérience.

Horaire: Du mercredi au dimanche, 7h30 à 16h.

Statut : Permanent.

Ce poste vous intéresse ? Faites parvenir votre candidature à Ariel Danho par courriel à adanho@bedardressources.com.

Ce n'est pas tout à fait ce que vous cherchez ? Consultez toutes nos autres offres d'emploi sur www.bedardressources.com. Revenez nous voir souvent, de nouveaux postes sont ajoutés tous les jours !

VERSION ANGLAISE PAGE SUIVANTE*****

Position: Customer Service Clerk (ready-to-eat) #238

If customer service comes naturally to you and you dream of combining it with your passion for great food, this opportunity is for you! Our client, a leader in ready-to-eat meals in Québec for over 40 years, is looking for a Customer Service Clerk to join their warm and passionate team.

This company stands out for its mission: to offer a unique experience to both customers and employees. Here, healthy and flavorful meals, made with high-quality ingredients, go hand in hand with a friendly atmosphere and a fulfilled team. Step into the delicious world of artisanal gastronomy!

Key responsibilities:

- Advise and serve customers with enthusiasm, sharing your culinary knowledge and love for gastronomy.
- Ensure counters are carefully stocked and products accurately labeled, reflecting attention to every creation.
- Prepare orders and handle transactions at the register after full training, always with a smile and warm service.
- Contribute to showcasing in-house products: ready-to-eat meals, marinades, papillotes, etc.
- Maintain cleanliness and organization of your workspace while minimizing waste.
- Perform any other tasks necessary to support the team and ensure customer satisfaction.

Perks of the role:

- Free meals during your shifts.
- 20% discount on products.
- Schedules adapted to your lifestyle.
- A supportive, stable, and quality-focused work environment.
- Free parking or transit pass discounts.

Requirements:

- Minimum 1 year of customer service experience (an asset).
- Passion for gastronomy, with experience in food service or gourmet counters (an asset).
- Fluent French to provide high-quality service to every customer.
- Ability to stand for extended periods and maintain attentive, engaged service.

Salary: Between \$18 and \$22 per hour, based on experience.

Schedule: Wednesday to Sunday, 7:30 am to 4:00 pm.

Status: Permanent.

Interested in this position? Send your application to Ariel Danho by email at adanho@bedardressources.com.

This is not exactly what you are looking for? Check all our other job opportunities on www.bedardresources.com. Consult our website regularly, new positions are added every day!